



A la suite d'un échange avec le président de l'association amie "Groupe Mémoire Lille-Moulins" (GMLM), nous constatons l'impossibilité de mener à bien notre projet commun envisagé le 6 juin prochain.

J'imagine que cela ne vous surprend pas vraiment. En effet notre génération sera appelée à davantage de "retenue" même après la levée générale du confinement envisagée le 11 mai et il n'était pas garanti que les musées puissent recevoir des groupes avant l'été.

Le projet était donc lancé en coopération avec le GMLM pour les anciens AAM des Hauts de France, en y associant les anciens de l'Ile de France séduits par une sortie découverte du Familistère Godin à Guise reportée depuis 2016 ! L'idée ne devrait donc pas être abandonnée. On verra à relancer tout cela dès que la possibilité d'emmener des "seniors au musée" , sera réalisable !!

En attendant des jours meilleurs, faites du temps de ce confinement le meilleur usage, en préservant au mieux votre santé.



Très amicalement

Jean-Jacques Vichery